

Sur les routes de la Suisse Normande



Les membres de l'ASG Motopassion 76 devant le château de Carrouges

Samedi 28 avril, les motards de l'ASG Moto Passion 76 sont partis à la découverte de la Suisse Normande. Le temps clémente ne gâchait rien au tableau des réjouissances, même si plusieurs incidents ont été comptabilisés.

Une batterie qui rend l'âme en cours de route, une rupture d'un câble d'embrayage sur une moto, la perte d'huile d'embrayage sur une autre et pour finir une crevaison s'étaient jurés de perturber le tableau de marche

déterminé par les organisateurs en fonction des rendez-vous arrêtés pour les visites. Rien n'y fera, la solidarité du groupe a permis de vaincre toutes les embûches.

Sur place, les membres de l'ASG Moto Passion ont visité le splendide château de Carrouges et déjeuné en ses murs, sillonné la région, notamment Bagnoles-de-l'Orne où le patron d'un supermarché a tout simplement démonté deux vélos en vente pour dépanner le groupe de deux serre-câbles et lui vendre

un câble de frein de VTT pour permettre de poursuivre la route avec un embrayage presque parfait. Grand merci à ce très aimable commerçant.

SOUS LA PLUIE

Après une nuit réparatrice à Haleine grâce à l'accueil de la MFR, les motards ont poursuivi leur route par la visite du barrage de Rabodanges, puis le site de la roche d'Oêtre, et les points de vue au gré des petites routes très sinueuses de la Suisse Normande. Enfin ce

fut l'arrêt à Clécy et son chemin de fer miniature, une maquette SNCF de 320 m² d'un réalisme et d'une minutie déconcertante.

Encore quelques petites routes et points de vue par les Monts, et ce fut le moment de prendre la route du retour. Cette fois-ci sous la pluie torrentielle. Néanmoins, le groupe est revenu à bon port, affichant 597 km au compteur. Encore une fois les motards gournaisiens sont revenus tous ensemble, sans qu'aucun incident grave ne soit à déplorer.